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Präs' 4. JULI 1975 

Anfrage 

der Abgeordneten Thalhamrr~r 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Ge\·,erbe und Industrie I 

betreffend Förderung d8s Fremdenverkehrs. 

\ . 

Um eine übersicht über die Verteilung der Förderungsmittel für 

den Prer.ldenverkehr nach regionalen Gesichtspunkten zu erhalten, 

richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie die nachstehende 

In v,relcher Neise wurde - gegliedert nach Bundesländern -

der österreichische Fremdenverkehr aus Bundesmitteln bzw. durch 

Hassnahmen des Handelsministeriums seit 1970 gefördert? 
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